

Smile 庄内

岡山市立庄内小学校
学校だより No.12
令和5年10月12日発行

10月

しょうじき なかよし いっしょうけんめい いのちだいじに

体験を大切にする ② 修学旅行

次に金閣寺。黄金に輝く金閣の姿に感動しました。実物を見たからこそ起きる感動です。ガイドさんの説明にも熱が入ります。

18日



まずは、妙心寺で坐禅体験をしました。お坊さんの話をしっかりと聞き、15分間、坐禅を組みました。みんなで、ピンと張り詰めた静寂をつくり出しました。



続いて三十三間堂。すべて国宝の1001体の千手観音に圧倒されました。



1日目最後は、清水寺。とにかくすごい人でした。買い物では、人混みにのまれて迷子かどるか心配しましたが、さすが庄内小の6年生！時間通りに全員集合です。



滋賀のホテルで宿泊。夕暮れ時の琵琶湖の湖畔を散策したことも思い出に残りました。

2日目



2日目の最初の見学場所は奈良公園。東大寺のスケールの大きさに感激！柱に空けられた鼻の穴もくぐりました。怖々しながら、鹿せんべいを鹿に食べさせた体験も忘れられない思い出です。



旅行の最後は、ハロウィンイベント真っ最中のUSJ。班の友達と楽しく活動しました。

何事もそうですが、修学旅行も行くまでの準備が大切です。事前学習やしおり作り、グループ決め等、準備の過程にたくさんの学びがあるからです。準備を進める6年生の教室の黒板には「一人の100点よりみんなの80点」と書いてありました。いい準備をしているなと思いました。